

Forums pour l'entourage

Je vis à l'étranger et mon enfant se drogue en France

Par Eric846 Posté le 04/11/2024 à 13h54

Bonjour à toutes et à tous, je suis perdu et je viens chercher vos conseils dans le forum.

Je vis actuellement au Canada avec ma femme et mes deux derniers enfants.

Ma fille après son bac est allée faire ces études en France. Tout se passait bien durant ces deux premières années à la fac, puis au début de cette année nous n'avons plus eu de nouvelles d'elle pendant plusieurs semaines.

Je suis allé en France et je l'ai retrouvée.

Notre monde s'est écroulé nous avons appris qu'elle se droguait depuis plusieurs mois.

J'ai tout fait pour la ramener avec moi au Canada mais elle ne veut pas et vit avec des copines.

Nos sommes desemparés car notre vie est au Canada.

je ne sais pas si je dois revenir en France en abandonnant ma famille au Canada sachant que ma fille ne veut pas de mon aide dans le cas contraire j'ai l'impression que si je retourne au Canada que c'est ma fille que j'abandonne.

Je n'en dors plus

.

1 réponse

Lemouvement - 30/01/2025 à 04h21

Bonjour,

Quelle est la situation de votre fille lorsque vous dites que vous avez appris qu'elle se droguait?

A-t-elle abandonné les études?

Si vous avez envie de dire plus, évidemment.